第2回12/10 81名 いでおいで食堂

カレ一作りのボランティアは朝8時から!





12月10日(土)第2回目の「おいでおいで食堂」が開店しました。前回、98名もの人が来てくれたので、もしかしたら今回は少ないのではないか…と心配しましたが、今回もたくさんの人が来てくれました。カレーを食べた人75人、食べなかった人6人、来場者は81人となりました。当初の計画では、甘口を1鍋と中辛を1鍋、合計50人分を作る予定でしたが、前回も100人近くの人が来てくれたため、急遽100人分ずつのカレーを作ることになりました。前回同様、防災の炊き出し用の大鍋で3鍋分です。今回も、とっても美味しいカレーになりました。混雑のピークはやはりお昼前後です。入れなかった方、ごめんなさい!



今回は、お菓子を全員につけました。

寄付・協力

- ・スーパーサンゼン様・個人(うまい棒)・個人(白米)
- (カレー材料・肉・お菓子等)・市川 (お野菜・他)
- ・掛川 JA 女性部のボランティア 2 名 ・横井(トレペ)
- ・風の家の正会員 当日ボランティア3名+個人ボラ3名





嬉しいね、今回も来てくれました!次回も、顔見せてねー♪



可愛い女の子3人連れも、自転車で来てくれもした♪ありがとね♡





みんなの笑顔が、いつか色々な「縁」につながり 掛川がより良くなる一歩になっていくんだよね♪

みなさん、またよろしくお願いします!